

# Protokoll des 1. FSI-Treffen im Wintersemester 2009/10

19. Oktober 2009

Beginn: 14:15 Uhr

## **1. Begrüßung**

Insbesondere Begrüßung der neuen Erstsemester

## **2. Studentische Mitbestimmung**

Francis berichtet über die Mitbestimmung am Fachbereich

2 Vertreter des Astas berichten über die Mitbestimmung an der Universität im Ganzen

## **3. Erstie-Fahrt**

Francis berichtet, dass wir keine gesonderte organisieren können.

Es wird vorgeschlagen die Reisegruppe aufzuteilen: Der Großteil soll um 15:39 Uhr am Gesundbrunnen starten und zu Fuß zur Herberge gehen. Alle, die das nicht schaffen, fahren eine Stunde später bis Eberswalde und nehmen einen Linienbus (nicht mehr als 25-30 Personen)

Wir haben ca. 80 Anmeldungen.

Rückfahrt ist voraussichtlich um 12:42 Uhr

## **4. Fazit der O-Woche**

- Resonanz aus dem 1. Semester: Mentorentreffen und Laborführungen sind gut gelungen.
- Der Filmeabend stieß auf wenig Resonanz, da zu dem Zeitpunkt Kurse im Internet freigeschaltet wurden
- Beim nächsten Grillen müsste man das Fleisch neu durchrechnen, der Aufbau sollte eine halbe Stunde vor der Veranstaltung beginnen.
- Das Mentorentreffen muss noch einmal konzipiert werden. Evtl. sollte man Mensaführung und Mentorentreffen an zwei unterschiedlichen Tagen machen.
- Mensakarten kann man auf Kommission vorher einkaufen.
- Die Kneipentour durch Moabit ist gut verlaufen

## **5. News**

- i. Francis hat ein eigenes Büro (Nummer 1.4.22)
- ii. Bericht über laufende Berufungskommissionen
- iii. Malus-Punkte sind noch nicht offiziell
- iv. Finn ist seit 1. Oktober studentischer Vertreter im Fachbereichsrat
- v. Es gibt kein warmes Wasser mehr aus dem Hahn am Fachbereich
- vi. Der FP-Ferienkurs von Herrn Fumagalli ist schlecht gelaufen:
  - a. Einige Termine lagen vor der Sichterheitsbelehrung
  - b. Die Organisation war zu spät
  - c. Teilnehmen wurde telefonisch über einen Versuch am Folgetag informiert
- vii. Masterstudenten können FKP/A-Mol/Kern&Teilchen als nichtphysikalischen Nebenfach belegen
- viii. Herr Weiß wird neuer Verwaltungsleiter
- ix. Herr Lenzen kommt erneut zu Besuch. Ein Meinungsbild hat gezeigt, dass wir wie damals das konstruktive Gespräch mit ihm suchen wollen.  
Nils wird mit Herrn Wöste über die Möglichkeiten eines Gespräches reden.

## **6. Termin für regelmäßige FSI-Treffen**

Steht noch nicht fest, das doodle soll noch vervollständigt werden.

## **7. ZaPF in München**

Do, 12.11. hin (9:52 Uhr Abfahrt) – Sonntag 15.11. zurück (23:11 Uhr Ankunft)

424,50 € Kosten

Francis beantragt eine Unterstützung beim Asta

## **8. Treffen mit dem Dekanat**

Kamil macht ein treffen mit Herrn Fumagalli aus. Er richtet sich beider Auswahl nach dem Ergebnis des Doodles aus (TOP6)

Wir müssen Kuchen und Kaffee stellen

## **9. Studentenwerkstadt**

Finn schreibt eine E-Mail @studies, um sie darüber aufzuklären

## **10. FSI-Verteiler**

Soll, wie bisher auch, öffentlich sein

### **11. GP-Tutoren**

Wir wollen eine Tutoren-Richtlinie schreiben.

Wir wollen 3 Modelle ansprechen:

1. Gleicher Tutor für alle Experimente
2. Komplette Rotation
3. Teilrotation

Brian organisiert ein Treffen aller an der detaillierten Ausarbeitung Interessierten.

### **12. Ausbildungskommission**

Francis sprach mit Hrn. Nordmeier über verschiedene Module und deren Inhalte. Weiter Punkte von unserer Seite sind:

- Praktikum: LP stehen in einem Unverhältnis zu der aufzuwendenden Zeit
- Prüfungsmodalitäten: Malus, Menge, Abmeldung
- Mündliche Prüfung nach dem 3. Semester?
- Mündliche Prüfung nach dem 2. Semester?

Francis organisiert ein Treffen der studentischen Vertreter in der Ausbildungskommission zwecks Ausarbeitung einer „konzeptionellen Grundidee“.

### **13. Drucken am FB**

Nils möchte noch ein Dankeschön aussprechen und dafür sorgen, dass es auch noch offiziell kommuniziert wird.

### **14. Verschiedenes**

1. Schwarzes Brett

Protokolle sollen dort ausgehängt werden

Es soll auf die Verteilerliste hingewiesen werden

Ende: 17:05 Uhr